

様式第2（第9条関係）

## 政務活動費成果報告書

令和6年8月5日

犬山市議会

議長 柴田 浩行様

議員名 玉置ゆきや 印

下記のとおり、視察の成果を報告いたします。

(1) 年月日	令和6年7月29日(月)
(2) 場所	宮崎県日南市
(3) 形態	会派(会議)：その他( )
(4) 内容	<p>IT関連企業誘致について</p> <p>日南市の油津商店街(アーケード街)は近年シャッターが目立っていた。市では若い人たちが働きたい企業の誘致をしてきた。前市長の人脈により、元リクルートの社員を招いて、誘致目標店舗を20として進めてきた。</p> <p>平成25年～平成29年の実績は29店舗となっている</p> <p>本社機能を関東におくサテライトオフィスやカフェなどがあり。商店街には保育園や子育て施設なども作られていた。</p>
(5) 成果・提言	<p>当市としては、IT関連企業が少ないため、誘致は積極的に進めても良いと思う。製造業などの企業誘致には大きな土地や、長い期間が必要となるため、空き店舗や空き家をリフォームしてサテライトオフィスなどを誘致することは市にとって有益だと考える。また、若者の流出を止める手立てにはなると思うので、以前も議会一般質問しているが改めて9月議会で現状、犬山市としてどのような取り組みになっているか確認していく。</p>

様式第2（第9条関係）

## 政務活動費成果報告書

令和6年8月5日

大山市議会

議長 柴田 浩行様

議員名 玉置ゆきや 印

下記のとおり、视察の成果を報告いたします。

(1) 年月日	令和6年7月30日(火)
(2) 場所	鹿児島県霧島市
(3) 形態	会派( <u>創立会</u> )：その他()
(4) 内容	定住促進について 令和5年4月から令和8年3月までの間に霧島市の中山地域に住宅を取得、増改築した転入定住者または転居定住者。市街地に、中古住宅を購入または、増改築あいた転入定住者に対して補助していく。5年以上居住する意思がある、家賃補助を受けて3年以上生活の拠点がある場合は返納なし。また年齢を申請時60歳未満である事が条件オンライン相談会や移住体験ツアーなど、移住者の不安や相談に丁寧に対応している。
(5) 成果・提言	当市の、移住定住補助事業とは大きく違い、親の土地に家を建てたり、近隣に家を建てるなどの縛りはなかった九州地区で移住者1位になっているように、幅広い方で田舎暮らしを進める一方で、霧島市創業支援センターを開設し、企業や創業に対するアドバイスもやられており、移住と働く場所がセットだと改めて理解しました。当市も幅広い世代に様々なツールを用いて、情報発信を今以上に進めて、移住と雇用をセットにする考えをつくっていきたい。

様式第2(第9条関係)

## 政務活動費成果報告書

令和6年8月5日

犬山市議会  
議長 柴田 浩行様

議員名 玉置ゆきや (印)

下記のとおり、視察の成果を報告いたします。

(1) 年月日	令和6年7月31日(水)
(2) 場所	鹿児島県南九州市知覧特攻平和会館
(3) 形態	会派(倶太会) : その他( )
(4) 内容	<p>平和教育について</p> <p>いまだに、無くならない戦争や紛争、ウクライナ、中東などでは全く関係のない女性や子供の死者が多く同じ人類として残念で仕方がない。</p> <p>太平洋戦争末期の沖縄戦において人類史上類のない特攻作戦で亡くなられた隊員の遺品関係や関係資料の保存収集、展示を後世に「二度と悲惨な戦争を起こしてはならない」との平和メッセージの発言と命の尊さを語り継いでおられた。</p>
(5) 成果・提言	<p>私たちも含めて、戦争を知らない世代が多くなり、時の大変さ、命の尊さを改めて感じる視察となった。</p> <p>現地でも、戦争体験者が少なくなる中で、事実を伝えていく、語り部も2世となっており、講和内容と事実との齟齬がないよう努められていた。</p> <p>市も戦争体験者が高齢となり、平和教育の在り方をどの様にしていくか、考える必要がある。</p>

